



■ SEIS GRANDES ACTUACIONES DE RESTAURACIÓN

La Fundación del Patrimonio Histórico incrementa su presupuesto un 7,7%

R.D.L. / AGENCIAS

El patronato de la Fundación del Patrimonio Histórico aprobó ayer un presupuesto de 2.767.000 euros para el ejercicio de 2012, una cifra ligeramente superior a la del pasado año 2011 (más de 2,6 millones) cuando sufrió una gran restricción económica, lo que supone un aumento del 7,7%, según se puso de manifiesto tras la reunión mantenida en la Casa Luelmo de Valladolid, sede de la entidad.

Esta inversión se dedicará a ejecutar las 20 líneas de actividad que mantiene la Fundación del Patrimonio Histórico, según el plan de actuaciones que acompaña al presupuesto, y entre las que destacan las 6 intervenciones de restauración y puesta en valor de bienes culturales que está desarrollando la Fundación. La próxima restauración de la fachada de la

Universidad de Salamanca forma parte de este listado junto a la rehabilitación y puesta en valor del castillo burgalés de Castrojeriz, la puerta de Santiago de la muralla de Segovia o la portada barroca de la iglesia vallisoletana de San Juan de Letrán, entre otras. Además, tiene en programación otras 29 intervenciones.

En menor medida, el presupuesto de la Fundación del Patrimonio Histórico también se destinará al ámbito de la formación y de la investigación, con actividades como la celebración de un simposio internacional o el programa de becas de investigación en patrimonio cultural, además de la edición de publicaciones entre las que destacan la revista "Patrimonio" y la serie de monografías "Cuadernos de Restauración".